

Zwei Auszeichnungen vom Focus Magazin



PROF. DR. WOZNIAK



PROF. DR. HOLLENBECK

Auch 2015 hat das Magazin „FOCUS“ wieder zwei Ärzte aus dem KK Bottrop als „Top-Mediziner 2015“ ausgezeichnet. Prof. Dr. Gernold Wozniak, Chefarzt der Klinik für Gefäßchirurgie, sowie Prof. Dr. Markus Hollenbeck, Chefarzt der Klinik für Innere Medizin II, werden erneut in der Focus Ärzteliste genannt. Hollenbeck erhielt die Bewertung für hervorragende Leistungen im Bereich der Bluthochdruckerkrankungen, auch Hypertonie genannt. Wozniak wurde erneut auf seinem Spezialgebiet der Herz- und Gefäßerkrankungen ausgezeichnet.

Neue Oberärztin stärkt den Bereich Kinderurologie



DR. MIRZA TABATABAEI

Seit Anfang September unterstützt Frau Dr. Maryam Mirza Tabatabaei als leitende Oberärztin das Team der Klinik für Urologie, Kinderurologie und Urologische Onkologie. Zukünftig wird sie dort vor allem den Bereich der Kinderurologie weiter ausbauen und stärken. In diesen Behandlungsbereich fallen unter anderem die Phimose, Hodenhochstand oder -verdrehung, Bettnässen sowie Harnwegs- und Harnröhrenprobleme. Die ersten Operationen kleiner Patienten sind bereits geplant.

Gesundheitsförderndes Angebot: Die Tabakambulanz



Rauchfrei zu werden, ist leichter, als Sie denken – mit den richtigen Methoden und professioneller Unterstützung. Daher bietet das KK Bottrop seit Kurzem im Rahmen der sogenannten Tabakambulanz verschiedene Programme zur strukturierten Raucherentwöhnung an. Der regelmäßige Kurs „Das Rauchfrei-Programm“ wird sogar von den gesetzlichen Krankenkassen anerkannt. Alle Angebote werden von einer zertifizierten Rauchfrei-Trainerin begleitet. Interesse? So erreichen Sie unsere Ansprechpartnerin: **Bettina Sarau, Tel.: (02041) 15-4040 / Mail: tabakambulanz@kk-bottrop.de**

„Anbau West“ nimmt Form an



Nach der Grundsteinlegung im Mai ist einiges passiert. Der Rohbau des neuen Anbaus im Westteil des Gebäudes nimmt mehr und mehr Form an. Die Untergeschosse sind angelegt und Etage für Etage entstehen nun die Räumlichkeiten für periphere Bettenstationen, eine größere Intensivstation und Stroke-Unit sowie Technik- und Lagerflächen.

Leider können wir während der Bauphase eine erhöhte Geräuschentwicklung nicht vermeiden. Wir bitten Sie daher um Verständnis. Vielen Dank!

„Von wegen alt“ - Fotoausstellung im Reha-Zentrum prosper



Alles muss neu und jung sein. Warum eigentlich? Mitunter ist das Alte sogar viel interessanter, als es auf den ersten Blick erscheint. Mit dieser Perspektive machten sich vier Fotografen der Ausstellung „Von wegen alt“ mit ihren Kameras an die Arbeit. Herausgekommen ist dabei eine bunte Auswahl von Fotos. Insgesamt 34 im Reha-Zentrum prosper ausgestellte Tableaus zeigen eine Vielzahl bekannter Motive aus der Region. Die Wanderausstellung ist bis Ende des Jahres mit Aussicht auf Verlängerung geplant. Zwei weitere KiKk-Ausstellungen (Kunst im Knappschaftskrankenhaus) mit schönen Malereien finden Sie im Durchgang zum Park-Café und im UG auf dem Weg zum Labor.